

## Acusan a un joven de robar un celular



El martes en horas de la tarde esta persona ingresó a un local que Sociedad Protectora de Animales abrió para lograr recursos económicos para las cuentas veterinarias, y se robó el celular de la persona que atendía allí.

Sucedió en Avenida Mitre a la altura 643, y tras el robo la dueña del teléfono corrió tras el delincuente para tratar de recuperarlo, pero fue en vano.

En contacto con la damnificada solicitó si alguien lo conoce que se comuniqué al 299-5133031. La denuncia quedó radicada en la Comisaría 8º.